

Zaragoza tendrá en dos años su segunda estación del AVE, según el Gobierno aragonés

R. PÉREZ

ZARAGOZA. El Gobierno aragonés confía en que la segunda estación del AVE en Zaragoza estará lista dentro de dos años. Así lo afirmó ayer en las Cortes regionales el consejero de Obras Públicas, Alfonso Vicente, durante su comparecencia ante el Pleno de la Cámara a petición del PP.

La segunda estación del AVE acumula años de debate, de discusiones y también de espera en la capital aragonesa. El proyecto se remonta a la etapa del Partido Popular en el Gobierno central y las obras aún no se sabe con certeza cuándo comenzarán.

Proyecto sobredimensionado

El consejero de Obras Públicas dijo ayer que calcula que la primera fase saldrá a concurso a principios del próximo año. Después tendrá que esperar tres o cuatro meses hasta que culmine la adjudicación. Y las obras durarán 18 meses. Esta primera fase es la relativa a plataformas y vías, el proyecto que ya ha sido enviado a los servicios centrales del Ministerio de Fomento.

Entre tanto, el consejero aragonés afirmó que hay que revisar el proyecto relativo a las estructuras de la futura estación, porque, según indicó, el que se había previsto está «sobredimensionado».

Aún con todo, confía en que en un par de años Zaragoza tenga esta segunda estación, que permitirá la parada de trenes AVE fuera del casco urbano de la capital, en la zona en la que se encuentran el aeropuerto, la Plataforma Logística y la Feria de Muestras. Alfonso Vicente explicó que será una estación «digna» y que «dará un buen servicio».

«Urge la segunda estación»

Desde las filas del Partido Popular, el diputado Antonio Suárez lamentó que, a estas alturas, aún no hay un compromiso de la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, para que todos los trenes de Alta Velocidad que circulen entre Madrid y Barcelona paren en Zaragoza. Por eso, indicó que la segunda estación urge, porque ampliaría las posibilidades técnicas de las paradas de trenes en la capital aragonesa.

El consejero de Obras Públicas, por su parte, afirmó que el Gobierno autónomo está trabajando para garantizar la parada de todos los trenes que circulen por la línea del AVE cuando ésta llegue a Barcelona.